

TA 10.02.2016



Kampfstarke Witterdaer verdienen sich Test-Remis gegen Büßleben.

Es war eine typische Szene: Kaum war ein Büßlebener am Ball (hier Christoph Hempel), wurde er von zwei Witterdaern (links Christopher Franke, rechts Benjamin Würbach)

in die Mangel genommen. „Die Witterdaer haben sich das Unentschieden redlich verdient, sie waren motivierter und entschlossener als meine Mannschaft“, sagte Büßlebens

Trainer Lutz Stöber nach dem 2:2 seines Landesklässlers im Testspiel gegen den Kreisoberligisten. Auf dem Kunstrasen am Wustrower Weg kamen die Blau-Weißen erst

nach der Pause offensiv etwas besser ins Spiel und drehten es auf 2:1. Doch wie schon beim 0:1 verursachte ein defensiver Schnitzer noch den Ausgleich. Foto: Paul-Philipp Braun